

## Comienzan los trabajos Masónicos en Asturias.

En esta tierra asturiana en la cual funcionan varias logias y proyectos masónicos, pues como todos los meses de Septiembre comienzan los cursos masónicos, que tradicionalmente van de Septiembre a Junio.



La logia más madrugadora para instalar su colegio de Oficiales fue el taller [Rosario de Acuña](#) del [Gran Oriente de Francia](#), al que pertenece el que suscribe; y que el 13 de este mes pues en la tenida magna de instalación del nuevo Venerable y su nuevo colegio, celebró además la decisión del Convento del GODF, que daba de paso de permitir que se pudieran tramitar las peticiones de los profanos/as sin que la expresión de género o sexo fuera un impedimento.

Así se expresaba la logia en su página web: <http://www.asturmason.es/v1/>

Un año más, la Logia Rosario Acuña inicia su andadura. Quizá nos encontremos ante un ejercicio especial, pues por fin se ha confirmado como realidad lo que ha sido un anhelo permanente de este taller masónico desde su creación: la posibilidad de iniciar a todo ser humano sin restricciones de ninguna índole.

Realmente la nuestra ha sido una Logia cuya actividad ha sido mixta desde su creación: hombres y mujeres hemos compartido permanentemente un esfuerzo para hacer que el retorno de una determinada forma de concebir y practicar la masonería fuera posible en Asturias. Pero en el momento actual, además, hemos logrado que una determinada concepción de la tradición, con tres siglos de antigüedad, no ponga trabas en nuestro desarrollo. En adelante, hombres y mujeres, además de trabajar, son miembros de pleno derecho de la Logia Rosario Acuña. En adelante, por tanto, no habrá bajo nuestro techo otra cosa que labor desarrollada en pie de igualdad por seres humanos, superando ya y por fin, el concepto de masonería mixta para hablar mejor de una masonería universal, adogmática, desarrollada por personas comprometidas, libres y honestas, sin necesidad de atender a más distinción o cualidad.

Nos aguarda un año interesante. Sigue siendo un objetivo el debate público centrado en torno al derecho de la igualdad, y algún proyecto nuevo pondremos en marcha en este sentido, dando de paso un nuevo impulso a lo que queremos consolidar como "Debates Ciudadanos". Otro tanto sucede con nuestro compromiso activo con la defensa de los valores laicos, apoyando la actividad de entidades que comparten nuestros mismos principios, y poniendo nosotros mismos también en marcha, ya sea individualmente o en colaboración con otros talleres del Gran Oriente de Francia, iniciativas tendentes a la promoción de lo que entendemos es un pilar fundamental de la sociedad democrática. Del mismo modo, al igual que hiciéramos el año pasado, la defensa del principio de libertad de conciencia ocupará un buen espacio de nuestra actividad, cuestión esta de la que iremos informando puntualmente en nuestra página.

Sí, estamos ante un año intenso que encaramos con la mayor de las ilusiones y con el modesto ánimo de contribuir, junto con tantas otras entidades, en la medida de nuestras posibilidades y fuerzas, a un mayor esclarecimiento de la sociedad asturiana.

Asturias, a 13 de septiembre de 2010



Otra logia en este caso del **Derecho Humano** (DH) que tiene su oriente en Oviedo: [Logia Progreso 1850](#), procederá a instalar sus cuerpo de oficiales y a su Venerable Maestra este Sábado día 18, además de estar desarrollando toda un periplo de presentaciones de su nuevo libro: **“Grandes Maestros, tenéis la palabra.”**

El jueves 17 de Julio, tuvo lugar en el Centro Cultural Madrazo, de Santander, la presentación del libro *"Grandes Maestros, tenéis la palabra"*, de la Fundación María Deraismes.

El libro fue presentado por Ángel Llano Díaz, licenciado en historia, que hizo una amena e instructiva aproximación al contenido de los discursos de los Maestros.

Así mismo han presentado el Triángulo **"Hijos de la Luz"** de Cantabria, por parte de los H.: H. Pedro y Carmen

Ayer, miércoles 15 de septiembre), en el [Ateneo de Madrid](#) y dentro de las actividades que promueve la ateneista ["Agrupación Ágora para el diálogo"](#), tuvo lugar la presentación del libro de la Fundación María Deraismes (FMD) *"Grandes Maestros, tenéis la palabra"*, compendio de discursos y reflexiones de todos los Grandes Maestros de la [Orden Masónica Mixta Internacional Le Droit Humain](#) desde su fundación.

El acto, que estuvo presidido por la presidenta de Ágora -Carmen Serrano- contó con las intervenciones de Gonzalo Tapia, Presidente de la FMD, Antonio Ceruelo, Gran Comendador para España de [Le Droit Humain](#) y Gran Maestro Adjunto de su Supremo Consejo Internacional, y de Paloma Martínez, Presidenta de la Federación Española, contó con una nutrida presencia de público que tuvo ocasión de conocer de primera mano algunos aspectos del pensamiento de quienes ostentaron u ostentan la más alta responsabilidad dentro de la estructura de esta Orden Masónica Mixta e Internacional y que de manera más amplia se recogen en el mencionado [libro](#).



En la sede de la logia Rosario de Acuña (GODF) sita en Gijón, se reúnen otros talleres masónicos: [Estrella del Norte](#) de la [Gran Logia Femenina de España](#), que es de suponer que arrancará prontamente sus trabajos se suelen reunir los sábados y Domingos (primer fin de semana del mes, meses alternos) Email:[estrelladelnorte@qlfe.org](mailto:estrelladelnorte@qlfe.org)



